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----- Acta n.º 17 ----- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Aos doze dias do mês de Setembro do ano dois mil e oito, no Edifício dos Paços do 

Município, reuniu a Conferência dos Representantes dos Grupos Municipais da Assembleia 

Municipal de Anadia, presidida pelo Senhor Presidente da Assembleia Municipal, José Manuel 

Ferreira Nunes Ribeiro, tendo igualmente comparecido o Senhor Deputado Municipal António 

Augusto da Conceição Pereira da Silva, em representação do PSD, o Senhor Deputado Municipal 

José Carlos Ventura de Almeida Coelho, em representação do PS, o Senhor Deputado Municipal 

João Alves Morais, em representação da CDU e o Senhor Deputado Municipal António Manuel da 

Costa Faria Cavadas, em representação do CDS-PP. ------------------------------------------------- 

----- Secretariou a reunião o Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à 

Assembleia Municipal, Senhor Cândido Filipe Rodrigues Alves. -------------------------------------- 

----- Pelo Senhor Presidente da Assembleia foi declarada aberta a reunião pelas dezassete horas 

e vinte e cinco minutos, com a seguinte Ordem do Dia: --------------------------------------------- 

----- 1. PROPOSTA DA MESA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE REVISÃO DO REGIMENTO DA 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE ANADIA – RAMA: ------------------------------------------------------- 

----- O Senhor Presidente da Assembleia apresentou a proposta de revisão do Regimento da 

Assembleia Municipal elaborada pela Mesa da Assembleia, dando conhecimento aos presentes 

de que a Mesa da Assembleia Municipal não teve condições para acolher nenhuma proposta do 

GM do PS, por elas não se encaixarem no espírito de revisão, ao contrário das propostas dos 

outros GM. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Seguidamente, o Senhor Deputado Municipal José Carlos Ventura de Almeida Coelho (PS) 

referiu que o GM do PS continuava a ter divergências quanto à proposta do RAMA apresentada, 

especialmente no que respeitava à distribuição dos tempos, pelo que o GM do PS iria apresentar 

várias propostas de alteração na sessão que tivesse este ponto agendado. ------------------------ 

----- Em resposta ao Senhor Deputado Municipal, o Senhor Presidente da Assembleia referiu 

que o GM do PS tinha esse direito. Alertou, no entanto, para que as propostas de alteração 

fossem devidamente formalizadas para que estivessem em condições de poder ser votadas. ---- 

----- Os restantes representantes dos GM (PSD, CDU e CDS-PP) transmitiram a sua 

concordância relativamente à proposta de revisão do Regimento da Assembleia Municipal 

elaborada pela Mesa da Assembleia, pelo que informaram de que a iriam votar favoravelmente, 

agradecendo o facto das suas propostas terem sido acolhidas pela Mesa da Assembleia. --------- 

----- 2. OUTROS ASSUNTOS: ------------------------------------------------------------------------ 

----- O Senhor Presidente da Assembleia apresentou  o ofício de resposta do Senhor 

Presidente da Câmara Municipal relativo à marcação de uma sessão extraordinária a realizar 

imediatamente após a aprovação de proposta/minuta de protocolo referente ao Hospital José 

Luciano de Castro e antes da sua assinatura com o Governo. Nesta resposta, o Senhor 
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Presidente da Câmara Municipal informou “que não foi até ao momento, aprovada qualquer 

proposta/minuta de Protocolo”. ------------------------------------------------------------------------ 

----- E não havendo mais assunto algum a tratar, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro, declarou encerrada a reunião, pelas vinte horas e cinco 

minutos e de tudo para constar se lavrou a presente acta, que eu, Cândido Filipe Rodrigues 

Alves, Chefe de Secção responsável pelo apoio administrativo à Assembleia Municipal, redigi e 

subscrevi e que vai ser assinada pelos presentes. --------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Presidente da Assembleia Municipal    - 

(José Manuel Ferreira Nunes Ribeiro) 

 

O Representante do GM/PSD       - 

(António Augusto da Conceição Pereira da Silva) 

 

O Representante do GM/PS        - 

(José Carlos Ventura de Almeida Coelho) 

 

O Representante do GM/CDU       - 

(João Alves Morais) 

 

O Representante do GM/CDS-PP      - 

(António Manuel da Costa Faria Cavadas) 

 

O Responsável pelo apoio administrativo    - 

(Cândido Filipe Rodrigues Alves) 

 

 


